
順位 議席番号 10 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

要旨

第８期計画の評価を踏まえて、第９期瑞浪市高齢者福祉計
画・介護保険事業計画の重点施策をどのように設定した
か。

第１号被保険者の介護保険料についてはどのように決定し
たか。

介護保険施設の更なる整備の必要性についてどのように考
えるか。

令和6年3月18日(月)・19日(火)

第９期瑞浪市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について

1

本市においての産後ケア事業の現状はどのようか。

妊娠期から出産後の切れ目のない支援の現状はどのよう
か。

要旨

子どもを安心安全に産み育てるための多様なニーズへの対応に
ついて

民生部次長

民生部長

妊娠期から子育て期にわたる支援について、今後の展望は
どのように考えているか。

令和6年第2回瑞浪市議会定例会一般質問要旨、質問順位表

本市における多胎児への支援体制はどのようか。

大　久　保　京　子
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順位 議席番号 13 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ
教育長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

スマホや貸与端末におけるＳＮＳなどでの悪口等書き込み
の事例は把握されているか。

スマホや貸与端末使用時の安全対策について、今後どのよ
うに取り組んでいくのか。

榛　葉　利　広

理事（兼）総務部長

子どもを守るために愛知県警等が開発したアプリ「コドマ
モ」の周知・啓発を行ってはどうか。

児童・生徒の安全対策について

自撮り被害が全国的に増加しているが、本市においては被
害報告が上がっているか。

要旨

本市のホームページのウェブアクセシビリティと今後も起
こりえるリンク切れに関して、どのように対応していくの
か。

2

要旨

教育委員会事務局次長

すべての人に伝わる情報発信について

すべての人が情報や機能を支障なく利用できることが義務
化となるが、本市のホームページでは達成されているか。

本市ホームページ内のリンク切れの発生状況は、把握して
いるか。
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順位 議席番号 9 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ 市長

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ
市長

3

要旨

コミュニティーセンターが設置されていない地域に対する
安定的な活動拠点の確保が必要ではないか。

地域計画の実現に向けて各地域に対してどのような支援を
想定しているか。

第７次総合計画を進めるなかで地域との協働をどのように
実現していくのか。

要旨

市民の声をいかに反映して公共交通を確保していくのか。

継続可能な地域活動の実現に向けた支援について

平成26年に策定した「瑞浪市地域公共交通総合連携計画」
で実施している事業において、すべて数値目標が未達成で
あることに対する本市の見解はどのようか。

渡　邉　康　弘

地域における公共交通の在り方について

基本方針２「地域の特性や住民ニーズにあった交通手段の
確保」をどのように実現していくのか。

基本方針３「共創で支える地域公共交通」をどのように実
現していくのか。

経済部長

まちづくり推進部長

「瑞浪市地域公共交通計画」における基本方針１「鉄道、
路線バス、タクシーの使いやすさの向上」をどのように実
現していくのか。
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順位 議席番号 11 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア
消防長

イ
消防長

まちづくり推進部長

ウ

エ

オ 災害時の水不足解消のために、市内の井戸の所有状況につ
いて把握することが必要ではないか。

巡回診療バスの今後についてどのように考えているか。

（仮称）公立東濃中部医療センターにおいて、オンライン
診療への取り組みはあるか。

住宅火災において全国的に高齢者の死者が多く発生してい
るが、その予防対策はどのようか。

災害時の支援受け入れ体制はどのようか。

地震発生時に対応すべき本市の防災体制はどのようか。

本市の医療体制について

市内の防災倉庫の物資・資機材の備蓄状況はどのようか。

要旨

要旨

無医地区の課題解決として、オンライン診療を推進しては
どうか。

民生部長

まちづくり推進部長

東濃厚生病院が実施している巡回診療バスの利用状況はど
のようか。

新病院への交通アクセスについて、ＪＡ岐阜厚生連と本市
の役割分担はどのようか。

4 小 木 曽 光 佐 子

本市の防災体制について
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順位 議席番号 1 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

今後の農業振興の方向性について

要旨
本市における農業振興の課題はどのようか。

経済部長

5

観光など他分野と連携して農業振興を図ってはどうか。

福　永　泰　子

瑞浪農業振興地域整備計画の更新に伴う変更内容はどのよ
うか。
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順位 議席番号 4 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ 理事（兼）総務部長

建設部長

中小企業の受注機会の確保状況とその効果はどのようか。

6

南海トラフ地震が起きた場合のインフラの被害想定はどの
ようか。

要旨 漏水による修繕件数や金額はどのようか。

棚　町　潤

市道・上下水道の復旧までの工程と優先順位、必要日数は
どのようか。

震災後のインフラ復旧について

上下水道の管路及び施設の耐震化は進んでいるのか。

市道・上下水道の災害復旧事業を行う職員や事業者は十分
確保されているのか。
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順位 議席番号 5 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

標題2 答　弁　者

ア 教育委員会事務局長

イ
経済部次長

ウ
市長

7

コロナ禍における瑞浪市長寿クラブ連合会の見守り事業の
活動はどのようか。

要旨

市制７０周年記念事業において、各イベントを同日開催す
ることで集客や知名度アップできる事業としてはどうか。

高齢者が住み慣れた地域で暮らしていくための支援について

要旨

健康寿命を延ばすための対策として、高齢者団体等への活
動に対する支援はどのようか。

高齢者見守り事業は、福祉委員が行う見守りと異なる活動
が必要ではないか。

高齢者に対する緊急通報装置の設置状況はどのようか。

瑞浪市制７０周年記念事業について

柴　田　幸　一　郎

著名人が参加するイベントの効果はどのようか。

環境フェアと健康まつりの同日開催をどのように捉えてい
るか。

民生部長

7



順位 議席番号 2 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

標題2 答　弁　者

ア

イ

市内の中小企業への小口融資等の支援状況はどのようか。

犬　塚　利　彦

市内の中小企業に対して物価高騰に伴う支援策を拡充して
はどうか。

経済部長

要旨

国において帯状疱疹ワクチンの定期接種化が検討されてい
るが、県下の自治体における支援の状況はどのようか。

要旨

民生部次長
帯状疱疹ワクチン接種に対して補助制度を導入してはどう
か。

物価高騰に伴う中小企業への支援について

8

帯状疱疹ワクチン接種への支援について
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順位 議席番号 7 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

標題2 答　弁　者

ア

イ

ウ

エ

オ

カ

駅周辺でのパーソナルモビリティシェアリング社会実験を
してはどうか。

要旨

７０歳以上のコミュニティバス利用者に対してシルバーパ
スを導入してはどうか。

令和４年度のコミュニティバスの利用者数はどのようか。

要旨

災害時に収集した防災情報、水位、避難所情報等を地図上
に常時表示して活用してはどうか。

広域連携により、防災・減災の必要なデータを一元的に表
示して活用してはどうか。

MaaS導入についての検討状況はどのようか。

公共交通の普及啓発をどのようにしているか。

利用促進のため公共交通の充実を図るべきではないか。

9

交通事故を未然に防ぐため、危険要因箇所のデータを一元
的に表示したマップを作成してはどうか。

まちづくり団体等において、市で収集したデータの活用を
推進してはどうか。

公共交通の利用促進について

防災やまちづくりに関する各種データの有効活用について

まちづくり団体等におけるICT利活用人材の育成を検討して
はどうか。

まちづくり推進部長

経済部長
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順位 議席番号 14 質問者

標題1 答　弁　者

ア

イ

ウ

標題2 答　弁　者

ア 市長

イ
副市長

ウ
理事（兼)総務部長

エ
市長

10 熊　谷　隆　男

要旨

選挙投票率・期日前投票の推移及び投票所統合による投票
率の推移及び概要はどのようか。

選挙管理委員会書記長
投票率を上げるための対策はどのようか。

投票率向上のために、期日前投票において全投票所の土曜
日設置をしてはどうか。また、インターネット投票を先進
的に推進してはどうか。

選挙投票率について

要旨

再編の目的及びそのメリットはどのようか。

企画政策課をみずなみ未来部に移管したことの目的及びメ
リットはどのようか。

教育委員会２課の移管及び新設２課によるメリットはどの
ようか。また、財政的・人員的影響をどのように把握して
いるか。

人口減少、公共施設再編成などの観点から行政組織の集約
スリム化は進められるべきではないか。

内部組織再編について
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